



Le bilan a été dressé ce 1<sup>er</sup> décembre 2021 à Yaoundé par le ministre des Travaux publics, Emmanuel Nganou Djoumessi, lors de la défense de son enveloppe budgétaire 2022 devant les députés à l'Assemblée nationale.

Le Cameroun a bitumé au total 778,6 km de routes nouvelles au cours de l'année 2021, a révélé le ministre des Travaux publics. Devant les députés, il défendait ce mercredi, son enveloppe budgétaire pour le compte de l'exercice 2022. Selon le Ministre, les 778,6 km de nouvelles routes représentent une hausse de 9,4% sur le réseau routier bitumé comparativement à l'année 2020.

Le Cameroun « aura augmenté de 9,41%, passant de 8 347,91 km en 2020 à 9 133,69 km en 2021 », a fait savoir le Mintp. Toute chose qui permettra, a-t-il poursuivi, « *d'améliorer substantiellement la contribution du secteur du BTP à la croissance* ».

Toutefois, au cours de l'année 2022, les travaux routiers finalisés seront moins nombreux que ceux de 2021, a prévenu Emmanuel Nganou Djoumessi, devant les membres de la Représentation nationale. Dans ses projections, le patron des Travaux publics au Cameroun prévoit uniquement 492,2 km de nouvelles routes bitumées pour l'année prochaine.